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 PROTOKOLL 
 

der Jahreshauptversammlung & 1. Sitzung des Schuljahres 2018/19 

am 25.09.2018 
 
 
Beginn/Ende: 18:36 Uhr /  ~21:30 Uhr 
 
Anwesende: tlw. Direktorin Prof. Mag. Neuner 
EV: Oliver Kupferschmidt, Andrea Huber, Claudia Bermann 

div. Eltern – siehe Anwesenheitsliste  
außerordentlich: -  
 
 
Tagesordnungspunkte: 
 

1. Begrüßung durch den EV Vorsitzenden, Oliver Kupferschmidt 
2. Bericht von Frau Dir. Prof. Mag. Susanne Neuner 
3. Bericht des EV Vorsitzenden 

4. Bericht der Kassierin Fr. Huber 
5. Wahl des neuen EV Vorstands 

Übergang zur ersten Sitzung des neu konstituierten Elternvereins 

6. Anträge 

7. Allfälliges 
 

1. Begrüßung 

 
Der EV-Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für ihr Kommen und erklärt kurz den 
Ablauf des Abends – Vorstellung, Information, Wahl und erste Sitzung. 
Sodann erteilt er Frau Dir. Neuner das Wort. 
 
2. Bericht der Schulleitung 
 
Frau Dir. Neuner stellt sich kurz vor und erwähnt dankend den EV, da in den letzten Jahren einiges 
ohne den EV nicht umsetzbar gewesen wäre. Lobend erwähnt wird unter anderem auch die Arbeit 
des EV am Anfang des Schuljahres – hier vor allem die aufwendige Einteilung der Spinde. 
 
Weitere Berichte / Anliegen der Schulleitung: 

� Am Elternabend wurden von den Schulsprechern die Sportwochen und Skikurse der 2. und 
3. Klassen sowie auch die Sprachreisen der 4. Klassen mit Filmuntermalung präsentiert; als 
auch „die bewegten Klassen“ vorgestellt. Damit wird auch vermittelt wieviel diese 
Veranstaltungen zur Klassengemeinschaft und Zusammenhalt beitragen können 

� Kurzvorstellung der Schulband – die Großteils durch den EV unterstützt wird, Kunst und 
Kultur, Theater-Club, Fotoclub, Sprachzertifikate,  

� Peer Mediation 

� Heuer Neu an der Schule der Art-Club – wird von einer Lehrerin angeboten die auch 
ausgebildete Malerin ist. 

� Info über finanzielle Unterstützung des Stadtschulrats � nur Sprach- und Sportwochen 

� Schüleranzahl für das Schuljahr 2018/19: 147 neue Schüler in der HAK, 84 in den ersten 
Klassen der HAS � gesamt 698 (474-HAK, 224-HAS) Schüler der VBS 21  
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Sodann bedankt sich Frau Direktor Neuner bei den EV-Ausschussmitgliedern für die gute 
Zusammenarbeit des letzten Jahres; bittet die Anwesenden sich mit Fragen und Problemen gerne an 
sie oder den EV bzw. die Lehrer zu wenden. 

 
3. Bericht des EV-Obmanns 
 
Nachdem bereits Frau Dir. Neuner viel berichtet hat bleiben nur folgende Beiträge noch zu 
erwähnen: 

• Die Rückläufe der EV-Beiträge 2018/19 sind heuer mit 90% sogar höher als im Vorjahr von 
87% – die Klassenlehrer sammeln dies in den ersten Schulwochen ab, was eine erhebliche 
Erleichterung für den  EV darstellt. 

• Schulobst: wird auch 18/19 wieder angeboten; auf Grund diverser Umstände werden jedoch 
Angebote von anderen Obstlieferanten eingeholt werden um einen Vergleich anstellen zu 
können. 

• Peer Mediation wird auch angeboten wobei diese nun eher am Wochenende an außer 
schulischen Standorten abgehalten wird (auch finanziell unterstützt vom EV) 

• Weitere Aktionen an denen sich der EV finanziell beteiligt und/oder tlw. unterstützend 
anwesend ist: 

o Messe der Übungsfirmen 
o Skikurse – Lehrer Unterstützung 
o techn. Equipment für die Schulband bzw. Honorar für den musikalischen Leiter 

(unsere Band kommt wirklich sehr gut an und wurde auch bereits „gebucht“) 
o div. Freigegenstände bzw. unverbindliche Übungen 
o Hof mit Möbeln und Wuzzlertisch etc. 
o Weihnachtsgeschenke für Buffetkräfte (Verteilung des Schulobstes) 
o Weihnachtlicher Gruß für die Lehrerschaft 
o Absolventen-Shirts 

 
 

4. Bericht des Kassiers 
 
Frau Huber erläutert kurz die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2017/18 und gibt den Kassen-
Endstand bekannt. Die größte Position der Ausgaben des EV ist für die Schulobstaktion, die seit 
einigen Monaten nur mehr in geringerem Ausmaß von der Stadt Wien gefördert wird. Das „gratis“ 
Obst wird von den SchülerInnen jedoch nach wie vor sehr gut angenommen. 
 
Der Rechnungsprüfer berichtet, dass bereits unterjährig eine Prüfung durchgeführt wurde. In der 
vergangenen Woche wurde eine komplette Prüfung gemacht, die Belege des Schuljahres gesichtet 
und mit dem Kassier besprochen. Die Beträge des EV wurden korrekt verwendet und perfekt 
dokumentiert. Eine Beanstandung erfolgte betreffend der Ausgaben für die Schulband und 
Theatergruppe – hier wird gebeten, dass die stattgefundenen Einheiten von einem der Mitglieder 
auch abgezeichnet werden. 
 
 
Es wird daher der Antrag gestellt den Vorstand zu entlasten � diesem wird einstimmige zugestimmt 
und somit der Vorstand entlastet. 
 
Der Obmann bedankt sich  nun beim Rechnungsprüfer und verabschiedet sich mit einem kleinen 
Geschenk für seine Tätigkeit. 
 



 

 

Protokoll Jahreshauptversammlung & 1. Sitzung 2018/19   2018-09-25          ZVR: 88974813                                      Seite 3/4 

 

Nach diesen Berichten verabschiedet sich Frau Dir. Neuner und die Neuwahl für das Schuljahr 
2018/19 wird begonnen: 
 
5. Wahl des neuen EV-Vorstands 
 
Nun übernimmt wieder Hr. Kupferschmidt das Wort und beginnt mit der Wahlvorstellung: 
 
Positionen die weitergeführt werden können  
 Obmann … Oliver Kupferschmidt (4CK) � einstimmig angenommen  

 
Kassierin … Andrea Huber (2 CK) � einstimmig angenommen 
Kassierin Stellvertreterin … Nadja Fayadh (2CK) � einstimmig angenommen 
 
Schriftführerin … Claudia Bermann (4CK) � einstimmig angenommen 

 
Positionen die neu gewählt werden:  

EV-Vorsitz Stellvertreter …. Diana Vizvary (3CK) � einstimmig angenommen 
 Schriftführerin Stellvertreterin … Eva Krenn (1EK) � einstimmig angenommen 
 Rechnungsprüfer … Gabriele Jaburek (3CK) � einstimmig angenommen 
 1 Stellvertretung RP… Karin Biberhofer (3CK) � einstimmig angenommen 
 2 Stellvertretung RP… Gabriele Buchacher (5CK) � einstimmig angenommen 
 
Die Wahl wurde durch einen unabhängigen Anwesenden verfolgt und für einwandfrei befunden. 
Die Wahlvorschläge wurden einstimmig angenommen und alle Funktionäre/Innen nehmen die Wahl 
an. 
 
Hauptversammlung ist somit beendet und es wird zur ersten Elternvereinssitzung übergegangen. 
 
 
6. Anträge 

 
a. Neu (Anträge sind einstimmig angenommen außer anderweitig angegeben) 

 

Antrag (Abstimmungsergebnis) 

Betrag Eur 

Antrag 
über … 

einstimmig 
genehmigt…  

Peer Mediation Unterstützung für SchülerInnen 380,- (Outdoor-Tage, 
Pferdeseminar) und für LehrerInnen 350,- (Übernachtung, Anfahrt) � 
Zusatzinformationen werden noch angefordert bzw. einmalige 
Unterstützung dieses Projektes für lfd. Schuljahr 

730,- 730,- 

Art Club (unverbindl. Übung) – SchülerInnen aus 10 Klassen – 
Material für Grundausstattung (1 Gegenstimme); es wird auch 
vorgeschlagen dass der Lehrer fragt was ev. gespendet werden 
kann. 

150,- 100,- 

Lateinbücher für Freigegenstand für SchülerInnen des ersten 
Lernjahres (Anzahl der TeilnehmerInnen 3) 27,99 pro Buch – lnfo an 
Antragsteller, dass die Bücher auch für die Folgejahre in Verwendung 
bleiben sollen 

196,- 84,- 

Motivationskasse für Klassenvorstände im bisherigen Umfang von 
60,-€ pro Klasse weiterführen  

60,- 1.680,- 

Budget an Stelle des Buffets Elternsprechtag weiter kalkulieren 
für eventuelle „goodies“ 

2.000,- 2.000,- 

Beschluss über die Höhe des EV-Beitrags: dieser beträgt wie in den 
letzten Jahren € 25,00/Schüler. Abweichend zu den Statuten §10 

 angenommen 
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Abs. (1) Punkt (g) stellt der Vorsitzende den Antrag, die Höhe des 
Mitgliedsbeitrages 2019/20 bereits in der letzten Elternvereinssitzung 
2018/19 festzusetzen. 
   
   

 
b. Anträge per Umlaufbeschluss 

 

Antrag (Abstimmungsergebnis) 

Betrag Eur 

Antrag 
über … 

per UB 
genehmigt... 

Safer Internet Workshop für 4. Jahrgänge (3 Klassen HAK) 240,- 240,- 

Projekt Euro-Scola (3 Tage Straßburg mit 9 SchülerInnen der 5CK) 100,- 100,- 

Fahrscheine 80Stk. Für Lehrausgänge für das Schuljahr 2018/19 192,- 192,- 

 
 
7. Allfälliges 

 

• Schulobst … Info über Beschluss der letzten Sitzung des EV am 15.5.2018  über das 
Schulobstbudget von Eur 8.000,-. Nachdem dieser Betrag doch recht hoch erscheint wird 
beschlossen bis zu nächsten Sitzung Angebote von weiteren Obstlieferanten einzuholen 
(Basis: 2x50kg Bananen 2x30kg Äpfel pro Woche) 

 
• Nachdem zu dieser Sitzung keine Vertreter der Schulband bzw. des Theaterclubs anwesend 

waren, werden diese für die nächste EV Sitzung eingeladen um ev. Fragen beantworten zu 
können. 

 
 
 

Termin der nächsten EV-Sitzung: 
 
Dienstag den 20.11.2018; 18:30 im Lehrsaal BWZ 2 (im EG der Schule) 

 

 

Mit besten Grüßen 
 
Der Elternverein 
Oliver Kupferschmidt - Obmann 
Andrea Huber – Kassierin 
Claudia Bermann - Schriftführung 


